

Jornada laboral de 35 horas semanales para Todos

El Consejo de Ministros para adaptarse a la CEE ha regulado la Jornada Laboral, en 35 horas semanales.

El Consejo de Ministros adapta el horario a la Comunidad Europea.

Para lograr el déficit cero, se ha tomado la decisión de ajustar el horario español de 24 a 21 horas día, esto no supondrá una ampliación de días al año, que continuarán como en toda la CEE de 365 días, pero si tendremos menos horas al día que el resto de la CEE. Pasaremos a tener horas de 68 minutos y 57 segundos. Esta medida será efectiva desde el 1 de enero de año 2004.

Los relojes actuales dejaran de tener utilidad a las 24 horas del 31 de diciembre.



La medida de ajustar a 21 horas el día supondrá que los actuales relojes no valdrán. La Unión Relojera informa que es totalmente imposible hacer esferas como las actuales pues al ser el día de 21 horas la mitad es 11,5 horas y a la vez que tengan 68 minutos y 57 segundos por hora, a no ser que se tengan 4 agujas: Una para señalar en la esfera las 21 horas totales, otra para los minutos de la

hora en curso, otra para los minutos al redondeo y otra para los segundos. Este problema se evitara en los relojes digitales, que tendrían 4 líneas de dígitos, solo para las horas. Por lo que habrá que olvidarse de decir eso de AM o PM o diez de la mañana o de la noche, ahora será el horario de 21 horas. El medio día será ahora a las 10,30 h. y haremos una vida mas acorde con la CEE que ahora, concretamente sobre las 12 comeremos. Esta medida afectara a toda la península, Ceuta Melilla y Baleares. Las Islas Canarias al tener una hora menos tendrá 20 horas al día, y una jornada semanal de 33 horas, mas o menos como ahora. Lo que no esta claro como se solventara son temas puntuales en los que se utilizaba la unidad de medida segundo / minuto. ¿Duraran los partidos de fútbol 90 ó 94,15 segundos?. Por tanto, aprovechen este año y tómense la 12 uvas, que el próximo año serán 21 uvas.

Llamazares "Lo deja, dimite, no aguanta más"

El líder y actual coordinador de I.U., ha tirado la toalla, no tiene mas fuelle, lo deja. "Todos pactan con todos menos con nosotros CIU con PSC e IR, el PP con Tamayo.. ¿Y con IU?. Llamazares tomo la decisión al regreso del viaje que la ejecutiva de I.U. realizó a Roma para ser recibido en audiencia por el Santo Padre. Parece que fue convencido para no continuar en la Política por la Periodista Paloma Gómez Borrego, a la que le une una gran amistad, que le ha prometido un puesto en la Librería Diocesana de la C/ San Bernardo en Madrid, Ahora solo piensa en descansar, estar con la familia, montar el árbol y el belén para la Navidad. Entre los candidatos a sucederle I.U. ha pensado en Jorge Vestringue, que eventualmente tomaría las riendas de la coalición a expensas de que Rodríguez Zapatero pierda las generales, sea expulsado del PSOE y se afilie a I.U. para terminarla de hundir.

El Quijote adaptado en el País Vasco, Cataluña y Galicia.

Don Sabino de Andoain. de Mikel Bizkai Buru. Adaptación del Quijote.

En la obra editada por el Gobierno Vasco, **Don Sabino de Andoain**, cabalga por las Montañas de Vizcaya acompañado de un Maketo. Su escudero Pepe Maketo. de RH distinto a Don Sabino de Andoain que se enamora de Maitechu Arzallus. Y lucha contra los molinos Castellanos. Obra muy entretenida y recomendada para todas las Ikastolas.

La Generalitat de Cataluña ha editado **Don Jordi, Sarda i Serra, regidor i Conseller, Gestor immobiliari**, el protagonista se traslada a Zaragoza y se encuentra con Luis Cuenca, ciudadano Español, gordo, y nada emprendedor, y que tiene una pensión del 3,01% menor de la media, su PIB es mínimo y además cuando se encuentra con otras gentes este Español, no pregunta como marcha el trabajo.

La Xunta de Galicia, no ha podido terminar la edición del **Caballeiro Mauriño O Grove**, Hidalgo Pescador, que emigra a Argentina. Parece ser que la adaptación ha quedado parada al encallar el barco del protagonista en una bolsa de chapapote a dos millas de Camariñas.